

こんにちは

日本共産党市会議員
森田 ゆみ子です

2021/1/31号

日本共産党京都市会議員団 TEL 075-222-3728 FAX 075-211-2130
市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> 森田ゆみ子ホームページ <http://morita-yumiko.jp/>

子どもには笑顔、若者に仕事を、老後には安心を。



今年はじめての委員会で質問しました

1月19日の文化環境委員会の報告議案のうち「京都市地球温暖化対策計画」に関する市民意見募集について質問しました。京都市はCO₂の排出をおさえるために、電気や水素の自動車を増やすための提案が書かれていましたが、電気や水素を作るエネルギーは現在石炭燃料が主流です。まず、太陽光や水力など再生可能エネルギーが豊富に確保できるようにする必要があります。又充電に時間がかかるので乾電池を入れ換えるように、バッテリーを取り替える工夫は出来ないのかを提案していたところ、バイクのバッテリーを使い



回す、『バッテリーシェア』の検討が書かれていました。京都は世界に誇れる企業や大学が多くあります。産学公の連携で地球温暖化を食い止めなければいけません。

もうひとつ「いきいき活動センターの在り方の基本方針」の議案についても質問をしました。現在イキセンは地域の交流の場として運営しており、活動スペースで会議室なら1時間100円で使えます。事業費の見直しで貸し館の利用料を他の公共施設並みにする提案です。南区は4ヶ所のイキセンがあり、他の行政区に比べ一つずつの利用頻度が少なく問題視されていました。しかし委託事業者と地域の方々の努力で無くてはならないものになっています。これからもみんなさんの使いやすい施設として残さなければいけません。



北陸新幹線整備に伴う 「現地調査!!」

昨年の末、北陸新幹線整備に伴う現地の本調査に関するお願い書類が町内会長宛に届きました。調査の目的は現在の大気と土壤に係る環境調査とあります。今年度はたまたま町内会長を担当しており、吉祥院西浦町の町内会長として「鉄道建設運輸施設整備支援機構」に問い合わせ、何が目的でどこで調査するのか聞いたところ、「北陸新幹線延伸計画で地上から40mより深い大深度地下の土を大量に運び出す際、多くのダンプカーが通る。工事前と工事中にどれだけの大気と振動に影響があるのか検証するため、現在の数値を十条通りで測定する」という返事でした。東京では同じような工事で家の前が陥没していたと報道されています。工事をすることが前提の調査であり、南区の何処かで大きな立坑が掘られる可能性が増しています。コロナ禍で住民の命を守る為に力を尽くすべき時。この調査で少しの税金でも使ってほしくないと訴えると「国民の経済活動の為に必要だ。南海トラフの大地震で東海道新幹線が使えなくなった場合、それをカバーするために必要だ」と言っていました!そんな大地震の時に、40m以上の地下なら大丈夫だと思っているのでしょうか!!住民に納得がいくよう説明すべきです。



持続化給付金・家賃支援給付金の申請期限が延長されています

1月15日に申請受付を打ち切る予定が、中小事業者・農民からの声を聞き日本共産党京都市会議員団も延長と再給付、用件緩和を求めてきました。延長の対象は①「2020新規創業特例の申請に必要な収入等申立書」を申請用いる場合②寄付金等を主な収入源とするNPO法人であることの事前確認書を申請用いる場合③その他に申請期限に間に合わない事情がある場合。3つのうち1つでも当てはまれば1月31日までに書類の提出期限の延長を申し込んで下さい。

森田ゆみ子活動日誌

あたらしい“家族”的な名前はカブキです♥

昨年コロナ禍の全国規模での緊急事態宣言中のこと、ステイホームでテレワークをしていると子猫の鳴き声が!!声を頼りに見に行けど何処にも姿がない。声は三日ほど続き、ステイホーム中の次男が「捕まえたら飼ってあげてもいい?」と言うので「生きてたらしいよ」と返事をした後すぐ、車道に飛び出して車に跳ねられそうになっていた子猫を通りすがりの方が保護してくれていました。次男が受け取り軽くシャンプーしてすぐ動物病院に連れていきました。衰弱がひどく、すぐにワクチンを射つことができないほどでしたが、元気に育ち今や家族のアイドルです(前からいる黒猫ジュウベエには嫌われているが)ドアを開けるとき、すぐ外に出ようとするので、最近避妊手術を受けさせ、ちょっと安心です。

